
　

平成２１年６月第６回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２１年６月４日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 谷本　修一 くらよし

１　斎場の見通しについて　(1)裁判の現状と新聞の意図について　(2)斎場の建設着手時期と供
用開始時期の見通し　２　雇用促進住宅の取得と市営住宅建設の見直しについて　(1)雇用促進
住宅の取得の見通し(物件・時期・取得費)　３　財政の健全化について　(1)財政収入、都市計画
税、人口減少、市民税減収　(2)地域経済の認識と市民生活の認識　(3)新集中改革プランの作成
（平成２３年から５年間）　(4)数値目標の設定について(期限、合併特例の期限切れ)　(5)モニタリン
グ（チェック）PDCA　４　高齢化社会の対応　(1)一人暮らしの家庭と緊急通報システムの現状　(2)
水道基本料金の見直し

2 佐々木敬敏 〃 １　農業振興について　２　水道行政について

3 金光　　隆 〃 １　倉吉市の農業振興について　２　倉吉市の防災と危機管理について　３　地域振興について

4 中野　　隆 〃
１　財団法人やすらぎの里せきがね振興公社について　２　せきがね犬挟観光株式会社の経営
状況について　３　教育と不況について　４　防災無線の活用について　５　授産所等の支援に
ついて、その後の経過

5 丸田　克孝 〃
１　自主防災都市くらよしについて　(1)宣言してその後の取り組みについて　(2)自主防災組織の
状況と自治公民館の運営について　(3)火災警報器の設置状況と設置義務について　(4)消火栓の
増設について　２　上小鴨小学校屋内運動場について

6 杉山　慶次 公明党
１　環境対策について　(1)レジ袋削減にかかわる倉吉市の取り組み状況について　(2)校庭や公
園などの芝生化について

7 鳥飼　幹男 〃
１　U・Iターンの取り組みについて　２　過疎対策・集落支援員の設置について　３　岡山便高速
バスの利用状況について　４　ふるさと納税について　５　市営住宅の水道料金徴収について

8 高田　周儀 〃
１　聴覚障がい児の学習環境について　２　日本版グリーンニューディール地方支援について
３　定住自立圏の構想進捗状況について　４　生活排水処理計画について

9 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　マルチペイメントネットワークについて　２　人事評価制度について　３　道州制について

10 由田　　 隆 〃 １　雇用対策について　２　公有財産の活用について　３　教育行政について

11 福井　康夫 民主党
１　市長の政治姿勢について　(1)倉吉の情報発信と人材活用について　(2)都市計画税の見直し
について　・用途地域の見直し　・税率の見直し　(3)税の徴収業務一元化について　(4)人事院勧
告について

12 佐藤　博英
日本

共産党

１　教育行政について　(1)教育行政の基本的姿勢について　(2)学校給食について　(3)テニス
コートについて　(4)同和教育について　(5)障がい児教育について　(6)公民館行政について　(7)
母子加算廃止について　２　介護保険について　３　関金商工会について　４　農地法改正につ
いて　５　雇用促進住宅について

【各個質問】

1 瀬尾 　　学
１　農業振興について　(1)中山間地直接支払い事業等の成果と課題、今後の見通し　(2)その他
事業について、倉吉市の支援状況

2 坂井　　 徹 １　（市長任期１年を残されたこの時期の）市政の現状と課題

3 山口　博敬
１　市長の政治姿勢について　２　結婚対策　３　校区再編　４　道路の安全対策　５　河北中の
移転について　６　世界砂像フェスティバルの効果

4 福谷　直美
１　重要伝統的建造物群全国大会について　２　経済対策について　(1)市金融経済対策につい
て　(2)雇用対策について　(3)法人の農業参入について

5 伊藤　正三
１　効果的・効率的な行政体制の確立について　(1)職員の能力開発・成果指向によるエンパワー
メント促進　２　教育政策について　(1)学校教育、社会教育への住民参加　(2)社会教育施設のあ
りかた

6 川部　　 洋 １　中部の活性化とコミュニティの活性化について

一　般　質　問　発　言　通　告　表


